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旭市教育委員会では、鶴巻小学校・滝郷小学校・嚶鳴小学校の学区の保護者の

皆様を対象に、昨年７月に保護者説明会の開催、保護者アンケートの実施、本年

６月には地域の皆様を対象に地域説明会を開催し、学校再編について意見をお聞

きしてきたところです。

これらの結果をもとに、今年度は「保護者の代表」、「地域の代表」、「学校

関係者」等で構成した『嚶鳴小学校地域検討会議』を設置し、学校再編について

検討を始めます。

嚶鳴小学校の学校再編について

地域検討会議を開催します

第１回会議開催予定 日時：令和６年７月１０日（水） 午後６時半から

場所：嚶鳴小学校

※この会議は傍聴することができますが、会場内のスペースの関係により定員を10名とします。
あらかじめご了承ください。

－保護者と地域の協働による検討会議－



小学校再編に係る保護者アンケート 集計結果（嚶鳴小学校区抜粋）

対象：嚶鳴小学校児童の保護者

期間：令和5年7月18日～8月18日

回答数：１８２ 回答率：６３．８６％

①学校統合は必要だと思いますか。

②統合する場合、基本方針では海上地域の３校を統合し、統合先を嚶鳴小もしくは近隣市有地で検討

していますが、このことについてどう思いますか。（①で1または２と回答した人のみ）

③統合する場合、その時期はいつ頃が望ましいと思いますか。（①で１または２と回答した人のみ）

【お問い合わせ先】 旭市教育委員会教育総務課学校再編室

TEL：0479-85-8614 FAX：0479-62-5855

Email：kyo-saihen@city.asahi.lg.jp
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